
ESTADO DE SERCIPE
PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DOS COQUEIROS

CAE _ CONSELHO DE ALIMENTAÇÂO ESCOLAR

ATA DE REUNIÂO EXTRAORDINÁRIA DO CAE - MUNICÍPIO DE BARRA DOS

CoQUETROS/SE, COM A EQU|pE DE NUTRTçÀO PARA ANÁLISE DAS AMOSTRAS

DE GÊNERos ALIMENTICIos.

Ata de reunião extraordinária do CAE - Barra dos Coqueiros/ SE. Aos 0B (oito)

dias do mês de setembro d,e 2022 (dois mil e vinte e dois) às 10h1S em

atendimento a Convocação, reuniram-se na Casa dos Conselhos situada na Rodovia

fosé de Campos, nq 545, Bairro Caminho da Praia, Barra dos Coqueiros/SE. Estava

presente a representante do Poder Executivo da Secretaria Municipal de Educação

a Senhora Maria Claudia de fesus Silva, Titular; e a senhora Dejanira Coelho Araujo,

suplente ; as representantes dos professores a Senhora Noemia Ferreira Santos,

Titular; a Senhora Jeane Nunes de Souza Santos, Suplente; as Nutricionista Raísâ

Conceição Ferreira; Manuela de Aguiar Feitosa; Adriana Correia dos Santos; a

representante da Licitação a senhora Jennefer oliveira vicente; a secretária do cAE

a senhora Maria Celeste Trindade. A reunião começou com a Senhora Dejanira

dando boas vindas, em seguida falou que foi convocada a reunião para falar sobre o

que foi aprovado e reprovado sem o conhecimento do CAE que é um conselho

atuante, e presente no nosso Município. claudia falou que ficou na dúvida se Raísa

já não havia participado de outra reunião para aprovação do cardápio e que se

tinha alguma dúvida deveria ter perguntado. Dejanira falou em relação as polpas

terem sido levada para casa sem o conhecimento do cAE. No que diz respeito à
aprovação ou reprovação dos itens da licitação para suprir a demanda da merenda

escolar. Raisa se desculpou e explicou que não houve convocação do CAE porque,

possivelmente devido à urgência de todo o processo, não houve antecedência

suficiente no comunicado sobre quando as empresas levariam as amostras e,

ainda, especialmente porque as análises dos itens não foram todas realizadas no

mesmo dia, visto que as ganhadoras do certame entregaram as amostras dos
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alimentos já no final do expediente. Dessa forma, levando em consideração que a

avaliação é feita de forma cuidadosa, e que há uma grande demanda no setor de

nutrição devido todos os desafios que vêm sendo enfrentadas em 2022, as análises

foram sendo realizadas paulatinamente, de acordo com as possibilidades e

disponibilidade de tempo diante de toda a carga de trabalho, ou seja, sem horários

específicos. Em relação às polpas Raísa destacou que, quando foi realizar a análise,

verificou que na SEMED não tinha liquidificador em condições de uso e que, pelo

horário, não seria possível solicitar em alguma escola, visto que já era fim de tarde.

Dessa forma, ela explicou que levou para sua residêncÍa 05 sabores de polpas de

fruta, apenas para que pudesse utilizar seu liquidificador, a fim de não atrasar mais

o processo de licitação, pois o setor.já estava sendo cobrado em relação ao parecer

técnico e era preciso dar celeridade ao processo devido necessÍdade dos itens nas

escolas do Município. Dessa forma, as polpas de 02 (dois) sabores não chegaram a

ser preparadas, pois foram reprovadas antecipadamente devido à sua composição

não atender as especificações técnicas do Termo de Referência (por conterem

conservanteJ, ficando armazenados no congelador, as outras 03(três) polpas,

foram colocadas já batidas em garrafinhas na geladeira da SEMED. Raísa pediu

desculpas por ter se antecipado aos fatos na tentativa de adiantar o processo de

licitação que é demorado, e o objetivo não era excluir o CAE. e pontuou que isso

não iria se repetir, e para evÍtar mal entendidos e possíveis desconfortos, ela vai

cumprir o horário de acordo sua carga horária de trabalho entrar 7h e saÍr 13h, e

não levar serviço para casa. Dejanira falou que quem assume funções não tem

horário para sair por conta da demanda. Noemia falou sobre a licitação do inicÍo do

ano, a reunião para adequar o cardápio item que foi reprovado. A carne moída foi

reprovada por não atender as especificações do Termo de Referência

especialmente no tocante ao corte. Ainda não foi solicitada a empresa que ficou em

2q lugar. jenniffer informou que o parecer foi entregue na semana passada e que a

licitação esta parada, não há uma licitação só para a Secretaria de Educação. Alguns

itens foram Aprovados como o feijão, por atender as especificações do Termo de

ReferêncÍa; ovos de galinha, por atender as especificações do Termo de Referência,

apresentando aroma, cor, sabor e textura característicos; polpa de fruta integral

sabor caju, polpa de fruta integral sabor goiaba, polpa de fruta integral sabor de

manga por atender as especificações do termo de Referência, aroma, cor, sabor
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característicos. Itens Reprovados arroz tÍpo parboilizado por não ter sido

entregue a ficha técnica do produto conforme previsto no item 6.L do anexo I do

Edital ne 22 /2022 O extrato de tomate por não atender as especÍficações do termo

de referencia no tocante ao tipo de embalagem no termo consta papelão e não em

sachê, conforme foi entregue; peito de frango por não atender as especificações do

termo de referencia no que diz respeito ao peso da embalagem 1kg. Foi discutido

que existem opções no mercado em bandeja, com o peso solicitado. A polpa de

fruta integral sabor acerola e sabor jenipapo continham conservante na

composição, e a de acerola foi entregue em pacotes de 1009, e não conforme

especificado no termo, então não atendiam as especificações no que diz respeito à

composição e peso da embalagem. A empresa Distribuidora Menor Preço Ltda-ME

teve todos os itens Reprovados por não apresentar nenhuma ficha técnica,

conforme previsto no item 6.1 do anexo I do edital ne 22 /2022, entre eles o fígado

bovino, uva passas pretas, flocão para cuscuz, arroz parboilizado, milho verde em

conserva. Este ultimo foi pedido embalagem de 2009 (peso drenado), sendo

entregue amostra com 170g, Claudia enfatizou que o alimento que mais cobram

nas escolas é a uva passas para as creches. Não foram apresentadas âmostras para

analise do Leite em pó isento de lactose e Uva passas brancas. Dejanira perguntou

sobre o plano B, fenniffer informou que já foi dado andamento da empresa que

ficou em 2a lugar caso a empresa não vier com a ficha técnica reprova e chama a 3a

empresa colocada. A equipe explicou que a agricultura familiar já esta entregando

e que o setor estava mobilizando âs cooperativas de agricultores para agora

entregar os produtos por semana e não por quinzena. Noemia falou que no caso a

reunião foi feita para falar sobre os itens que foram aprovados e reprovados. A

Iicitação ainda não tem prazo especifico segundo Jenniffer informou. Raísa falou

sobre a substituição do arroz tipo parboilizado por arroz branco no cardápio

enquanto o processo de licitação não finaliza. Claúdia falou se possível entrar o ano

letivo melhor. Raísa e Manuela falaram das novas nuticionistas: Adriana, Aline,

Michelle e Lohayne e de melhores perspectivas para o ano seguinte. Manuela

sugeriu que já deixasse agendada a próxima reunião do CAE para a apresentação

do cardápio do ano de 2023 que será dia 22/09 às th. Na casa dos Conselhos Rod.

José de Campos 545- Centro Barra dos Coqueiros. Nada mais tendo à acrescentar a
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reunião foi encerrada às11h20 com Dejanira agradecendo a todos pela presença. E

a ata assinada por mim e todos os presentes.
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